

Als Schatz in Erinnerung

Das Pflegeheim Seewadel in Affoltern feierte den 1. August

Der Zulauf an Besuchenden war ebenso gross wie die Freude der Bewohnenden. Wurde doch extra für sie alle ein Festzelt aufgebaut, damit bei Grilladen und guter Unterhaltung gemeinsam gefeiert werden konnte.

Nach dem Frühstück war die Vorfreude bei den Bewohnenden im Pflegeheim Seewadel gross. Aufgeregt über die bevorstehende 1.-August-Feier suchten sie ihre festliche Kleidung aus dem Schrank und machten sich zurecht. Das Personal stellte neben dem Festzelt noch zusätzliche Sonnenschirme auf, sodass an diesem heissen und sonnigen Tag niemand auf einen Schattenplatz verzichten musste.

Um 10.30 Uhr ging es dann endlich los und die Bewohnenden trafen mit ihren Angehörigen im geschmückten Zelt ein. Die Stadträtin Eliane Studer Kilchenmann begrüusste die Festgesellschaft und hielt eine kurze Rede zum Thema «Schätze des Lebens», inspiriert durch eine Kurzgeschichte von Elke Bräunling. In diesem Sinne wünschte sie allen einen frohen ersten August, der bei allen als Schatz in Erinnerung bleiben wird.

Anschliessend kamen alle in den Genuss von Flädliisuppe, Grilladen mit verschiedenen Salaten und Himbeer-



Die «airportörgeler» erfreuten die Gemüter und liessen einige das Tanzbein schwingen. (Bild zvg.)

törtchen. Nebst dem gemeinsamen obligaten Singen der Nationalhymne wurde die Feier, wie bereits im vergangenen Jahr, musikalisch umrahmt von den «airportörgeler». Mit ihrer lüpfigen und abwechslungsreichen Musik erfreuten sie die Gemüter, sodass einige nicht mehr auf den Bänken sitzen bleiben konnten und das Tanzbein schwingen.

In einer Fotoecke, dekoriert mit Girlanden und Lampions, konnten Erinnerungsfotos geschossen werden. Trotz der Hitze war die Stimmung bei allen Beteiligten sehr fröhlich und ausgelassen. So bleibt dieser Tag bestimmt bei allen als schöner Schatz in Erinnerung.

Pflegeheim Seewadel